Medienmitteilung – Montag, 18. März 2024

Erfolgreicher Abschluss der zweiten Wintersaison mit 16'000 Besuchern!

Die zweite Wintersaison neigt sich dem Ende zu und die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft sind erfreut eine äußerst erfolgreiche Periode verzeichnen zu können. Von mitte November bis März besuchten insgesamt 16'000 Besucher die St. Beatus-Höhlen, was erneut das große Interesse an dem Angebot unterstreicht. Die genauen Kennzahlen über das Geschäftsjahr 2023 und weitere Informationen folgen anlässlich der 120. Generalversammlung vom 26. April 2024.

Besonders beliebt während der Wintersaison waren die Höhlenraclette-Veranstaltungen. Zahlreiche Gäste genossen in gemütlicher Atmosphäre ein köstliches Raclette-Erlebnis in den Tiefen der Höhlen. Diese Veranstaltungen erwiesen sich erneut als ein Highlight für die Besucher und trugen maßgeblich zum Erfolg der Wintersaison bei.

Mit Freude blicken die Verantwortlichen nun auf den Start der Sommersaison am kommenden Wochenende vom Samstag, 23. März 2024. Die Beatushöhlen-Genossenschaft lädt herzlich zu einem besonderen Benefiz-Anlass ein, der in Zusammenarbeit mit Viva con Agua stattfinden wird und fast auf den UN-Weltwassertag (22. März) fällt. Dieses Event markiert nicht nur den Beginn des Frühlings, sondern auch das Engagement für eine wichtige humanitäre Sache. Wasser begleitet uns täglich durchs Leben - ein selbstverständliches Gut. Zumindest in unseren Breitengraden. Was wäre, wenn dies irgendwann nicht mehr so ist? Wasser zu Mangelware wird oder gar die Existenz eines Unternehmens gefährdet! Tatsache ist, dass eine halbe Milliarde Menschen tagtäglich keinen Zugang zu sicherem und sauberem Trinkwasser haben! Die St. Beatus-Höhlen sind Dank Wasserkraft entstanden und befinden sich im «Wasserschloss Europas». Wasser ist bei uns derzeit noch im Überfluss vorhanden, aus diesem Grund macht es sich die Beatushöhlen-Genossenschaft zu ihrer Aufgabe auf diese Thematik hinzuweisen und die Gesellschaft zu sensibilisieren. Nach der Grundsteinlegung im vergangenen Jahr, ist dies bereits der zweite grössere Anlass in Zusammenarbeit mit Viva con Agua.

Höhepunkt des Eröffnungswochenendes wird ein kostenloses Live-Konzert (ab 16 Uhr) mit dem bekannten Sänger Dodo sein. Begleitet von der einzigartigen Atmosphäre der Umgebung verspricht dieses Konzert ein unvergessliches Erlebnis für alle Besucher zu werden. Wir laden alle herzlich ein, Teil dieses besonderen Moments zu sein und gemeinsam mit uns den Start in die Sommersaison zu feiern.

«Klang am Fels»

Das Konzept, klangvolle und stimmige Musik unter den Felsen beim Höhleneinang der St. Beatus-Höhlen in Kombination mit einem feinen 4-Gang-Dinner stösst bei den Gästen auf grossen Anklang. Auch in diesem Jahr verspricht "Klang am Fels" eine spannende Auswahl an Veranstaltungen mit verschiedenen Live-Künstlern und unvergesslichen musikalischen Erlebnissen in einer einzigartigen Umgebung.

23. März 2024: Dodo (Live)

• 31. Mai 2024: Riana (Live)

• 28. Juni 2024: William White (Live)

• 19. September 2024: Bastian Baker (Live)

St. Beatus-Höhlen und Restaurant Stein & Sein – DAS EXKLUSIVE GRUPPEN-ERLEBNIS!

Unvergessliche Firmenevents in einer atemberaubenden Kulisse erleben und eine Welt voller Wunder und kulinarischer Genüsse Entdecken - Der einzigartige Firmenausflug zu den St. Beatus-Höhlen und dem exklusiven Restaurant Stein & Sein!

«Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

«Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Marc Schneider, Leitung Marketing Beatushöhlen-Genossenschaft I marc.schneider@beatushoehlen.ch